
11月

1日
（金）

中学部
スポーツ大会

1日
（金）

高等部
選択職業

園芸

2日
（土）

てんかんをめぐる
アート展

6日
（水）

10周年を祝う
芸術鑑賞会

ばびぶべBONちゃん
ピエコロちゃん

ハートフルファンクス

13日
（水）

運動週間

　今年が四條畷校の10年目です。
前半の式では、西田PTA会長より、
今の学校が今後10年も20年も続く
ことを願っていると、素敵な言葉
をいただきました。またPTAで作っ
ていただいた素敵な記念品と記念
製作のお披露目を行いました。
　芸術鑑賞前半のパフォーマンス
では、生徒も教員も舞台に登場し
て、一緒に作りながら楽しみまし
た。後半の音楽では、最後にはほ
とんどの生徒が立ち上がって体で
リズムを取りながら、ゲストと一
体となって楽しむ素敵な時間を共
有しました。

 10月31日の3日間、神戸市商工会
議所イベントホールで開催されま
した。今回はさまざまな方から出
展を募り、本校も夏の讃歌展に出
した作品を中心に出展協力をしま
した。展示も素晴らしいのです
が、それに加えて作者が実演する
コーナーもあり、見に来られた方
が触れ合えるように企画されてい
ました。見学に行かれた保護者・
生徒の皆さん、ありがとうござい
ました。

 心地よい青空のもと、中学部のス
ポーツ大会が開催されました。今
回はドッジボールです。本格的
チームと、転がしドッジのチーム
に分かれて対戦しました。楽しむ
ためにやわらかいボールを使い、
勝敗を意識してボールを真剣に投
げたり受けたり避けたり、それぞ
れが楽しんで体を動かしていまし
た。学年を超えた交流をすること
ができました。

　2回目の運動週間です。朝の気温
が低い時もありますが、走り出せ
ば汗ばむ状態。長袖でグラウンド
に来ても、途中から長袖をぬいだ
り、最初から半そでで走ったりと
衣服を調節しています。今回も体
育委員が、準備体操のリーダーや
頑張りの言葉かけをしています。
前回より走り続ける生徒が増えて
きています。楽しく体力づくりを
していきましょう。

　園芸の授業では、唐辛子の収穫
です。たわわに実った実を、一つ
ずつ丁寧に摘んでいきました。こ
の時期は冬野菜が育ち始めていま
す。葉が小さいときはかなり青虫
に食べられましたが、やっと大き
く育ち、その分大根も太り始めま
した。この時期にしっかり大きく
育ってほしいと、みんなで害虫の
見つけて取りました。



14日
（木）

ビジネスマナー
講座

（高等部）

18日
（月）

近畿地区特別支援学
校知的障がい教育Ｐ
ＴＡ連合研修会
兵庫県：けんみん
ホールにて

27日
（水）

学習発表会に
向けて
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　校舎周りの桜の葉は、あたりを
夕焼け色に染めながら、ほとんど
が地面に落ちていきました。今は
中庭にあるさざんかが寒さの中で
花を咲かせています。
　昨日、学習発表会の予行を行い
ました。生徒たちもいつもと違う
様子に少し緊張。でも大丈夫。授
業や練習で仲間と積み上げてきた
から。本番では精いっぱい発表し
ますので、多くの方のご来場をお
待ちしております。

　自主通学の生徒を対象に、外部
講師の方に来ていただき、ビジネ
スマナーについて学びました。前
半は社会にあるいろいろなマナー
についての学習。身だしなみや時
間を守ること、目を見て話を聞く
ことなど、具体的な説明となぜそ
うするのかを考えることができま
した。後半はビジネスで使う挨拶
をテーマに、実際に練習をして、
少しずつビジネスマンとしての挨
拶を意識することができました。

　役員の方3名と参加してきまし
た。代表校3校からのPTA活動の紹
介では、PTA活動が効率的で長続き
するための改革などを知ることが
できました。災害時にだれひとり
取り残さないをテーマにした講演
では、災害時の特別対応ではな
く、日常の支援の延長に災害時対
応があるという位置づけで、複数
の関係機関が連携が必要なことが
わかりました。本校の今後の防災
に役立てていきたいです。


